



年少組

ご入園おめでとうございます☺初めてお家の方と離れて過ごすことに不安になる姿や涙を流す姿もありますが、お部屋に入るとすぐに気持ちが切り替わって笑顔になり、幼稚園生活を楽しくしている様子に嬉しく思います。戸外では滑り台や砂場など好きな遊びを見つけて夢中になって遊び込んでいます。好きな遊びを楽しむ中で、徐々にお友だちにも興味を持ち、関わって遊ぶ楽しさも感じられるように援助していきたいと思います。先日、年長さんが歓迎会を開いてくれました。毎日朝の支度を手伝ってくれる年長さんから「たくさん遊ぼうね」と素敵なメダルのプレゼントを貰い、みんなとても嬉しそうな顔をしていました。これからたくさん関わる機会が持てるように他学年との活動も大切にしていきたいです。

お子さんたちが笑顔で過ごせるように、保育者も一緒になって様々な活動を楽しみながら保育を進めていきたいと思います。一年間よろしくお願いいたします。

年中組

ご進級・ご入園おめでとうございます。始業式は新しい名札をつけたり、帽子を被り、進級したことを実感して嬉しそうにする姿や初めてのクラス替えを経験し、緊張している姿など様々な姿が見られていましたね。進級して数週間経ち新しい環境にも少しずつ慣れてきている様子も見られますが、まだ年少組の頃に仲の良かった友達を見つけると安心するようで、身支度を終わると隣のクラスの様子を見に行ったり、戸外に出ると自然と集まって、ブランコやすべり台、ごっこ遊びなど今まで行っていた遊びを引き続き楽しんでいる姿が見られています。年少さんも入園してきて、身支度を終わるとお部屋の様子を見に行ったり、戸外遊びが終わりの時間になって保育者が声を掛けるとお部屋まで手を繋いで連れて行ってくれたり、年下の友達に優しく関わろうとする姿も見られます。今後も日々の生活や行事を通して他学年の友達との関わりも深めてほしいと思っています。子ども達が楽しんで園生活を送れるように保育者も一緒に楽しんでいながら、1人ひとりの気持ちに寄り添い、色々なことに自分から意欲的に取り組めるように援助していきたいと思います。1年間よろしくお願いいたします☺

年長組

ご進級おめでとうございます。またひとつお兄さんお姉さんになり、ずっと憧れていた年長組での生活がスタートしました！保育室が変わったり、仲の良い友だちと離れたりなど新しい環境に緊張や不安を感じる姿も見られましたが、クラスでの遊びやグループでの活動を通して少しずつ慣れ、色々なお友だちとの関わりが見られるようになってきました。一人ひとりの姿をしっかりと受け止め、気持ちに寄り添っていきながら信頼関係を作っていけたらと思います。最近では、朝の身支度が終わると年少さんのお手伝いに張り切っていく姿が見られています。小さなお友だちに優しく声をかけたり、身支度を一緒にやってあげたりする中で、頼られたり、感謝されたりする喜びも感じているので、その喜びを自信に繋げていけるよう援助していきたいと思います。そして、今年度はいよいよ幼稚園最後の年となります。1日1日みんなで過ごす時間を大切にしていながら、クラスだけでなく学年みんなで楽しめる機械もたくさん作っていきたいと思います。また、年長組ならではの活動や行事もたくさんあるので、素敵な思い出となるように全力で援助していきたいと思います！！1年間よろしくお願いいたします☺

